

近隣住民の皆様へ 工事に伴うご協力とお願い

いつも地域の皆さんには大変お世話になっております。

このたび、旭岡地区において「河道掘削工事」を実施いたします、ケイセイマサキ建設株式会社です。

今回の工事では、掘削により発生した土砂を、一部【穂別地区】内の指定場所まで運搬する予定となっております。

この作業に伴い、工事期間中は振動や騒音などでご迷惑をおかけする場合がございます。

また、旭生橋付近では、大型車両の通行により交通規制や交通量の増加など、一時的にご不便をおかけすることが予想されます。

地域の皆さんにはご迷惑をおかけすることとなり、誠に申し訳ございません。

私たちは、できる限りご不便のないよう、安全を最優先に、慎重かつ丁寧に作業を進めてまいります。

何卒、ご理解とご協力を賜りますよう、よろしくお願ひ申し上げます。

なお、工事中にお気づきの点やご不安なことがございましたら、下記の施工者までにご連絡ください。

【工事名】 鶴川改修工事の内 旭岡地区河道掘削外工事

【工 期】 自 令和 7年 7月 4日
至 令和 8年 3月 23日

【工事概要】 河道掘削工事/構造物撤去

【施工者】

ケイセイマサキ建設株式会社
新冠本社: 0146-45-5003
担当 林 亮(現場代理人携帯): 080-8296-6665
若原 一彦(監理技術者): 090-1525-9503

【発注者】

北海道開発局 室蘭開発建設部
鶴川沙流川河川事務所
担当 工務課
TEL 01457-2-4223(工務課直通)



長い間にたまつた土砂を取り除いて、川幅を広くします。川の水量が増えた時も、あふれないようにするためです。川の流れが安定するので、農業用水や、生態系にも良い環境が作れます。

